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 Tiziano Pesce Uisp chiede al governo urgenza e concretezza: 

“Positivi gli  impegni presi dalla Vezzali”  

 Vezzali: “sosteniamo l’apertura delle strutture sportive, dimenticate 

dal Decreto sostegni” 

 Il CN Uisp ha eletto la nuova Giunta e Patrizia Alfano vicepresidente 

vicaria 

 Sport e diritti delle donne: Claysset interviene nel webinar di 

Pluriverso   

 Europei di calcio: rebus spettatori 

 Federazioni e sportivi sul web: chi fa più tendenza? 

 

 

LE ALTRE NOTIZIE: 

 

 

 Donne e sport: Rachael Blackmore, vince il Grand National, è la 

prima donna in 173 anni; Calcio a Treviso: se il mister è donna 

 I limiti del Recovery sulla parità di genere : le donne meritano di più 

 Covid, uno studente su due non fa sport da quando c’è la pandemia 

 Gli italiani e il 5 per mille. La prima scelta al volontariato 
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ALTRI SPORT | 11 APRILE 2021, 21:12 

TIZIANO PESCE appoggia la Vezzali: "Meno parole più fatti" 

 

Il presidente nazionale della Uisp chiede "un impegno concreto e specifico 

del governo in questa direzione" 

 
 

Ecco il commento odierno del presidente nazionale Uisp, il genovese Tiziano Pesce, dopo le 
dichiarazioni di Valentina Vezzali. 

Oggi a Varese per i Campionati Europei di canottaggio, la sottosegretaria allo Sport Valentina 
Vezzali ha dichiarato sul proprio profilo FB di essere al lavoro con la propria squadra "per 
sostenere e rilanciare lo sport, soprattutto quello di base, con atti concreti e tangibili" e che 
presto informerà sulle novità. 

https://www.settimanasport.com/fileadmin/archivio/settimanasport/SPONSOR_PRIMA_C/vezzali.jpg


Ci piacciono gli hashtag utilizzati dalla Vezzali: #menoparolepiùfatti #ripartiamo #losportriparte 

Bene, "un impegno concreto e specifico del governo in questa direzione" era proprio quello che 
come Uisp Nazionale avevamo chiesto alla sottosegretaria Valentina Vezzali anche in occasione 
della recente Giornata internazionale dello sport. 

Il Decreto legge Sostegni non centra, ricordiamo, l'obiettivo, perché non contiene misure reali per 
supportare le attività delle società sportive del territorio. Occorre però fare molto in fretta, non 
è più possibile attendere. 

Serve poi mettere in campo piani di sostegno a lungo termine e prevedere una defiscalizzazione 
sulle iscrizioni alle attività sportive, oppure un "bonus palestra": insomma, misure concrete a 
favore delle famiglie, ma al tempo stesso un sostegno per le associazioni e le società sportive 
dilettantistiche. Il Recovery Plan, inoltre, non può prevedere soltanto misure per l'impiantistica 
sportiva, per giunta con una dotazione economica, che, se confermata (in totale 700 milioni di 
euro), si dimostrerà assolutamente insufficiente. 

#UISP 

SportGoverno 

Sport e Salute 

CONI 

 

 

 

Vezzali: “In vista dei Giochi, 
delegazioni azzurre tutte vaccinate” 

E’ arrivato l’annuncio tanto atteso dal mondo dello sport. Il Sottosegretario allo sport 
apre alle riaperture degli impianti 

Varese – Anche lei presente ai Campionati Europei di canottaggio, che si sono 

conclusi ieri a Varese. Anche lei ad applaudire gli azzurri che hanno conquistato 

otto medaglie (leggi qui) e puntano alle Olimpiadi per vincere ancora. Ma alle 

Olimpiadi, come alle Paralimpiadi, l’Italia dovrà andare già vaccinata. E 

allora Valentina Vezzali, pluricampionessa a cinque cerchi di scherma e 

oggi sottosegretario allo sport, ha rassicurato il movimento azzurro che già 

nelle scorse settimane, nell’ambito olimpico con Malagò (leggi qui), come nel 

https://www.facebook.com/hashtag/menoparolepi%C3%B9fatti?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWjLP9_WjtwMEvztMUj3K8JiF4G2wohmuPxNfx6VGhDsyyP224PfRY4-S81R_Yq9cIjpJn-Y4NvJxfkOa1GGjTJnCV_E1z3GEDpD8OHQHy2ETiE4pT-O_vW55lse83K2Glex00tQXu27k4FNgdjs6GZDrKG3pZ3oObHt6cFipEyxA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/ripartiamo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWjLP9_WjtwMEvztMUj3K8JiF4G2wohmuPxNfx6VGhDsyyP224PfRY4-S81R_Yq9cIjpJn-Y4NvJxfkOa1GGjTJnCV_E1z3GEDpD8OHQHy2ETiE4pT-O_vW55lse83K2Glex00tQXu27k4FNgdjs6GZDrKG3pZ3oObHt6cFipEyxA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/losportriparte?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWjLP9_WjtwMEvztMUj3K8JiF4G2wohmuPxNfx6VGhDsyyP224PfRY4-S81R_Yq9cIjpJn-Y4NvJxfkOa1GGjTJnCV_E1z3GEDpD8OHQHy2ETiE4pT-O_vW55lse83K2Glex00tQXu27k4FNgdjs6GZDrKG3pZ3oObHt6cFipEyxA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/uisp?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWjLP9_WjtwMEvztMUj3K8JiF4G2wohmuPxNfx6VGhDsyyP224PfRY4-S81R_Yq9cIjpJn-Y4NvJxfkOa1GGjTJnCV_E1z3GEDpD8OHQHy2ETiE4pT-O_vW55lse83K2Glex00tQXu27k4FNgdjs6GZDrKG3pZ3oObHt6cFipEyxA&__tn__=*NK-R
https://www.ilfaroonline.it/2021/04/12/italia-guerriera-del-canottaggio-agli-europei-vince-otto-medaglie/407112/
https://www.ilfaroonline.it/2021/02/09/mondiali-di-sci-malago-vaccino-atleti/393194/


mondo paralimpico con Pancalli (leggi qui), avevano chiesto a gran voce la 

profilassi anti Covid per l’Italia Team. 

La Vezzali ha annunciato ciò che anche gli atleti stavano attendendo: “Quando sapremo 

le delegazioni ufficiali che partiranno per Tokyo, vaccineremo tutti. Voglio 

tranquillizzare”. Lo ha detto il Sottosegretario alla stampa durante la 

competizione iridata a Varese: “In vista delle Olimpiadi e delle Paralimpiadi, 

agiremo”. Sottolinea la Vezzali. Ma non solo. 

Negli scorsi giorni la Vezzali ne aveva parlato con i presidenti del Coni e del Comitato 

Italiano Paralimpico, stabilendo un piano operativo per comprendere le modalità 

della somministrazione dei vaccini agli atleti. Il 50% di essi, essendo militari, lo 

ha già ricevuto e lo sta ricevendo. Gli altri campioni azzurri dovranno essere instradati 

dal progetto del Governo. 

Lo sport soffre, anche per forzate chiusure. Le palestre e le piscine chiusissime e 

in piena crisi economica (leggi qui). Il Sottosegretario precisa: “Sosteniamo l’apertura 

delle strutture sportive, dimenticate nel decreto sostegni. Stiamo monitorando la 

situazione per elargire gli aiuti che servono. Riapriremo in base alla curva dei contagi”. 

Gli impianti sportivi sono basilari per ricominciare. Come i vaccini sono fondamentali per 

volare all’evento più importante del quadriennio. L’Italia Team spera di gareggiare 

serena a Tokyo e la base di tifare in ripartenza, in una Italia che desidera rinascere. 

Il Faro online – Clicca qui per leggere tutte le notizie di Sport 

Clicca qui per iscriverti al canale Telegram, solo notizie di Sport 

 

 

 

 

Il CN Uisp ha eletto la nuova Giunta e Patrizia Alfano 
vicepresidente vicaria 

https://www.ilfaroonline.it/2021/03/24/lo-sport-chiede-il-vaccino-senza-privilegi-per-gli-atleti-olimpici-e-paralimpici/402983/
https://www.ilfaroonline.it/2021/03/27/palestre-e-piscine-ancora-chiuse-barelli-la-botta-finale/403675/
https://www.ilfaroonline.it/sport/
https://t.me/ilfaroonlineSport


 
Si è tenuta sabato 10 aprile la prima riunione del CN Uisp dopo il recente Congresso di marzo. 
Relazione di Pesce e presentazione del Bilancio sociale 
  

Si è svolta sabato 10 aprile, in videoconferenza, la prima riunione del nuovo Consiglio Nazionale 
Uisp, eletto al termine del recente Congresso nazionale dello scorso marzo. La riunione è stata 
aperta da Tiziano Pesce, presidente nazionale Uisp, che ha rappresentato la situazione di 
estrema sofferenza nella quale versa lo sport di base e la pressione che l’Uisp sta promuovendo nei 
confronti del governo e delle istituzioni. Nella relazione di Tiziano Pesce è stata fatta una sintesi 
d’insieme della situazione attuale, dei rapporti con il sistema sportivo, con le reti interassociative 
del terzo settore e con quadro politico e istituzionale in vista delle prossime scadenze. E’ stata 
ribadita, anche nel corso degli interventi, la necessità di essere vicini alle società sportive del 
territorio che stanno pagando un prezzo altissimo. 

Inoltre Tiziano Pesce ha presentato la prima edizione del Bilancio sociale Uisp che, nonostante le 
difficoltà della crisi, è stata realizzata dalla Scuola Superiore Sant’Anna di Pisa. Si tratta di uno 
strumento di verifica e trasparenza del lavoro fatto nell’anno sportivo 2019-20 e di un importante 
strumento di dialogo con i vari stakeholder, sociali, privati e istituzionali. Questa prima edizione, da 
considerarsi come un’edizione zero, si compone di sei parti: Identità Uisp; Le principali attività; 
Uisp e il capitale sociale e culturale; Uisp e il capitale ambientale; Uisp e il capitale economico; Uisp 
e l’emergenza Covid. Ci sono inoltre tre appendici con la lista di tutti i Comitati regionali e territoriali 
Uisp, con le riunioni degli Organi deputati alla gestione e all’approvazione del bilancio e 
un’appendice finale con una tabella di raccordo con le “Linee Guida per la redazione del Bilancio 
Sociale degli Enti del Terzo settore. 

Si sono susseguiti molti interventi dei componenti il CN Uisp che hanno contribuito a precisare lo 
stato di grave sofferenza dello sport sociale e di base nei vari territori regionali. Infine il Consiglio 
Nazionale Uisp, su proposta del presidente nazionale Tiziano Pesce, ha eletto all'unanimità la nuova 
Giunta Nazionale, che risulta composta da: Antonio Adamo, Patrizia Alfano, Enrico Balestra, 
Lorenzo Bani, Geraldina Contristano, Salvatore Farina, Enrica Francini, Massimo Gasparetto, 
Simone Menichetti, Simone Ricciatti, Vera Tavoni, Sara Vito. 

Patrizia Alfano, attuale presidente regionale Uisp Piemonte, è stata eletta Vicepresidente vicaria. La 
stessa Alfano, in conclusione, ha preso brevemente la parola per ringraziare della fiducia il 
presidente nazionale Pesce e l’intero Consiglio Nazionale. (a cura di I.M. e T.D.) 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.uisp.it/nazionale/newsImg/news12894_big.jpg


La Gazzetta dello sport 12 aprile 2021 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

Gravina scrive a Draghi, ci aiuti a 
tenere Europeo a Roma 
Lettera del n.1 della Federcalcio al presidente del Consiglio 

FOTO 
Il presidente della Figc Gabriele Gravina - RIPRODUZIONE RISERVATA 

+CLICCA PER INGRANDIRE 

Redazione ANSAROMA 
12 aprile 202111:27NEWS 
Il presidente della Federcalcio, Gabriele Gravina, ha inviato nel fine settimana una lettera al 
premier, Mario Draghi, in cui gli chiede "di adoperarsi affinche l'Uefa possa confermare 
l'assegnazione dell'evento inaugurale" dell'Europeo "e delle successive gare previste nel nostro 
Paese". Lo apprende l'ANSA. 
"Verrà fatto ogni sforzo sia per tenere la partita inaugurale all'Olimpico sia per permettere lo 
svolgimenti degli altri tre incontri come è stato ribadito dal ministro Speranza". 

Così a Radio Anch'io lo sport, il coordinatore del Cts Franco Locatelli sulla riapertura degli stadi 
in vista degli Europei di calcio: "Premesso che la decisione spetta alla politica, noi come Cts 
possiamo dare tutto il supporto tecnico possibile e c'è la massima disponibilità da parte nostra a 
valutare la presenza del pubblico". Una decisione che deve arrivare entro sette giorni? "Sarebbe 
auspicabile - aggiunge Locatelli - che l'Uefa lasci un po' più di tempo perché è difficile fare una 
previsione per un evento che si terrà tra due mesi, auspico il massimo del dialogo sia con il 
sottosegretario Vezzali sia con la Figc per avere un po' più di tempo per fare le valutazioni sulla 
percentuale degli spettatori e dei protocolli per la gestione di eventi come questi. Da parte nostra c'è 
la massima disponibilità. Se riuscissimo ad arrivare ai primi di maggio sarebbe più fattibile, il trend è 
in miglioramento ma fare delle previsioni a due mesi di distanza è impegnativo". Vaccino di massa 
anche per il pubblico? "Semmai si potrebbe ragionare di più rispetto a chi eventualmente ha avuto 
una copertura vaccinale, non stravolgendo quelle che sono le linee di indirizzo della campagna 
vaccinale indirizzata a dei criteri di età e di fragilità" "La risposta - conclude Locatelli - spetta alla 
politica, noi possiamo fare dei modelli di previsione, la parola spetta al governo con la decisione 
determinante del ministro Speranza. Il decisore è politico e i ruoli non vanno confusi". Riapertura 

javascript:void(0);


degli stadi nel prossimo campionato di Serie A? "Me lo auguro proprio, la riapertura degli stadi vorrà 
dire che avremmo raggiunto una circolazione virale limitata".    
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Calcio, se il mister è una donna: 
"Ora alleniamo noi, basta 
pregiudizi" 

 

Sono soltanto undici le allenatrici tesserate in provincia di 
Treviso. «Ci vuole passione e competenza, i club lo capiranno». 
Ecco le esperienze di Giulia Zorzetto e Sara Cusinato 

ANDREA DOSSI 
12 APRILE 2021 

 

 

TREVISO Le donne si stanno ritagliando il giusto spazio nel calcio a suon di 
risultati e competenze per nulla inferiori agli uomini. La nazionale femminile ai 
mondiali del 2019; poi Sara Gama prima vicepresidente donna 
dell’assocalciatori, Milena Bortolini prima a entrare nel consiglio della Figc; 
quindi Cristiana Capotondi che ha raggiunto la vicepresidenza della Lega 
Pro. Queste figure, però, rischiano di essere solo casi isolati perché, di fronte 
ai numeri, il calcio femminile è ancora limitato, soprattutto se si parla di 



allenatrici. 
 
 

 

 

 

 



 

 



 

 

 

 

 



 

 

Covid, 1 studente su 2 non fa sport da quando c’è la pandemia 
Di redazione 

 

ll 47% degli studenti non ha mai fatto sport da quando è iniziata la pandemia, mentre tra 
il restante 53% che non ha abbandonato l’attività fisica, il 16% fa sport una volta a 
settimana, mentre il 44% addirittura tutti i giorni. 

 sondare l’opinione di 22.000 studenti è ScuolaZoo, e dallo studio emerge dunque che quasi 1 
studente su 2 non ha mai fatto sport dal marzo dello scorso anno. Nonostante i dati, l’81% 
degli interessati è comunque convinto che lo sport sia utile e necessario. 

Il 33% dice di essersi adattato facendo esercizi in casa, mentre il 25% fa sport all’aperto. C’è 
poi un 11% che ha preso ‘gusto’ con la DAD e ha deciso di seguire corsi online. 

Il sentimento di solitudine dei ragazzi è una delle costanti da quando e’ arrivato il Covid, ma 
lo sport in questo senso non sta aiutando: il 71% fa attività sportiva da solo in camera, 
mentre solo il 13% riesce a organizzarsi con gli amici a distanza e l’11% lo fa insieme ai 
familiari. 
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Piscine al palo, Uisp lancia 
l’allarme: «A queste condizioni 
non si riapre» 



 

Reggio Emilia, prima la chiusura, ora il distanziamento 
eccessivo: «Siamo pronti a restituire gli impianti ai Comuni» 

ENRICO LORENZO TIDONA10 APRILE 2021 

  

  

  

REGGIO EMILIA. Tra epidemia e distanziamento lo sport amatoriale e lo 
svago rischiano di essere per pochi. Troppo pochi per tenere in equilibrio i 
conti, avverte l’Uisp, l’unione italiana sport per tutti, che tra Reggio Emilia e 
provincia gestisce sette grandi piscine, dà lavoro a cento dipendenti a tempo 
indeterminato – in cassa dallo scorso ottobre – e altri duecento collaboratori 
stagionali. Un giro d’affari (dati pre-Covid) da 7 milioni di euro, che ha 
respirato la scorsa estate ma che vede nubi dense sulla prossima, 
nonostante quegli impianti saranno una benefica valvola di sfogo anche in 
quest’anno di vacanze a corto raggio. 
 
La questione è presto detta, secondo Azio Minardi, presidente dell’Uisp di 
Reggio: «Se resta l’obbligo del rispetto di una persona ogni 10 metri, 
all’Aquatico di Reggio faccio entrare forse 500 persone invece che le 2mila 
che ci servono per lavorare con un margine di reddito. E lo dico dopo avere 
passato mesi con i dipendenti in cassa, che abbiamo sempre anticipato, 
tranne questo ultimo mese. Solo a Reggio ci sono da noi 100 famiglie che 
dipendono dalla sostenibilità di questo settore, finora passato sotto traccia. 
Speriamo che la Regione accolga le nostre indicazioni per aprire in sicurezza 
ma anche con buon senso». 

 

 

 
 

Il tennis Uisp cresce ancora, 
Gabbiani: «Spunti e iniziative per i 
prossimi anni» 

di Redazione - 09 Aprile 2021 - 18:31 

https://www.ilgiunco.net/redazione/


GROSSETO – E’ il tennis targato Uisp una tra le poche discipline sportive che non si sono 

mai fermate nonostante le limitazioni sanitarie, grazie al clima mite e agli impianti di 

viale Europa che hanno consentito attività all’aperto. Con l’insediamento del nuovo 

consiglio direttivo il lavoro della struttura di attività potrà prendere ulteriore impulso nei 

prossimi mesi. Accanto al coordinatore Claudio Gabbiani lavoreranno i consiglieri Marco 

Terzaroli, Ezio Scali e Raffaele Fusini. Al primo incontro in videoconferenza hanno 

partecipato anche il presidente Uisp Sergio Perugini, il responsabile per l’impiantistica 

sportiva Olinto Fedi e i rappresentanti dei circoli affiliati. 

“La riunione – afferma il coordinatore Gabbiani – è stata molto partecipata, con dirigenti 

di associazioni che spaziano su tutta la Maremma e toccano anche la provincia di Livorno. 

Sono intervenuti i vari referenti delle società e sono emersi degli spunti ed iniziative che 

rappresentano la rotta per i prossimi anni della nostra attività tennistica”. “Da parte 

nostra – aggiunge Gabbiani – abbiamo delineato le linee guida per l’organizzazione dei 

prossimi eventi e della prossima stagione, ma è chiaro che sarà proprio il rapporto con le 

società a guidare il nostro impegno. Le condizioni per poter riorganizzarsi al meglio ci 

sono tutte. Disponibilità, professionalità ed entusiasmo da parte di tutti sono di buon 

auspicio per ricostruire il nostro futuro”. 
 

 

 
 

UISP 

Gabbiani guida il settore tennis 
Nuovo consiglio direttivo per il settore tennis Uisp. Claudio 

Gabbiani sarà il nuovo coordinatore. Il tennis Uisp è tra le poche 

discipline sportive che non si sono mai fermate nonostante le 

limitazioni sanitarie, grazie al clima mite e agli impianti di viale 

Europa che hanno consentito attività all’aperto. Con 

l’insediamento del nuovo consiglio direttivo il lavoro della 

struttura di attività potrà prendere ulteriore impulso nei 

prossimi mesi. Accanto al coordinatore Claudio Gabbiani 

lavoreranno i consiglieri Marco Terzaroli, Ezio Scali e Raffaele 

Fusini. Al primo incontro in videoconferenza hanno partecipato 

anche il presidente Uisp Sergio Perugini, il responsabile per 

l’impiantistica sportiva Olinto Fedi e i rappresentanti dei circoli 

affiliati. "La riunione – dice Gabbiani – è stata molto partecipata, 



con dirigenti di associazioni che spaziano su tutta la Maremma 

e toccano anche la provincia di Livorno". 

 

 

 
 

Riprendono i corsi di beach tennis 
playball al parco 5 Pini di Pinarella 

di Redazione - 12 Aprile 2021 - 9:40 

Dopo una pausa imposta alle attività dalla normativa riprendono i corsi e 
tornei Uisp invernali per bambini, ragazzi ed adulti che si terranno 
al parco 5 Pini di Pinarella per gruppi ristretti di corsisti autorizzati 
dal Coni nel pieno rispetto della normativa sanitaria e dei protocolli di 
prevenzione covid19 ministeriali e Uisp vigenti. 
 
Gli istruttori Uisp e Fit dell’associazione rimangono a disposizione  per i 
corsi agonistici di preparazione alle tappe di qualifica alle competizioni 
regionali e nazionali Uisp che si svolgeranno la tra aprile e giugno a 
Cervia. Inoltre tra il 6 ed il 20 giugno verrà riproposto il Trofeo eco 
solidale di beach tennis con corsie tornei gratuiti che si terranno presso 
vari stabilimentoi balneari cervesi. 
 
Per informazioni sulle date orari delle attività programmate: tel. 
328.4768295 ; sito www.play-ball.it, facebook Play ball, 
instagram playball.beachtennis 
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http://www.play-ball.it/
http://playball.beachtennis/
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	Nuovo consiglio direttivo per il settore tennis Uisp. Claudio Gabbiani sarà il nuovo coordinatore. Il tennis Uisp è tra le poche discipline sportive che non si sono mai fermate nonostante le limitazioni sanitarie, grazie al clima mite e agli impianti ...

	Riprendono i corsi di beach tennis playball al parco 5 Pini di Pinarella
	Dopo una pausa imposta alle attività dalla normativa riprendono i corsi e tornei Uisp invernali per bambini, ragazzi ed adulti che si terranno al parco 5 Pini di Pinarella per gruppi ristretti di corsisti autorizzati dal Coni nel pieno rispetto della ...
	Gli istruttori Uisp e Fit dell’associazione rimangono a disposizione  per i corsi agonistici di preparazione alle tappe di qualifica alle competizioni regionali e nazionali Uisp che si svolgeranno la tra aprile e giugno a Cervia. Inoltre tra il 6 ed i...
	Per informazioni sulle date orari delle attività programmate: tel. 328.4768295 ; sito www.play-ball.it, facebook Play ball, instagram playball.beachtennis


